Jedes Werden in der Natur, im Menschen, in der Liebe muss abwarten, geduldig sein, bis seine Zeit zum Blühen kommt. (von Dietrich Bonhoeffer-in ihren pers. unterlagen gefunden)



Sr. Mag. Sigrid Spannagel

ist im 79. Lebensjahr am 19. Juni 2018 in die endgültige Begegnung mit Gott eingegangen. Sie hat ihre chronische Erkrankung bzw. die Herausforderungen nach ihrem Schlaganfall aus ihrer sehr persönlichen Christusbeziehung her angenommen und die Jahre des Fortschreitens der Krankheit in immer größer werdender innerer Stille gelebt.

Sr. Sigrid war mit viel Herz und großer Überzeugung Lehrerin für Deutsch und Französisch. Eine ehemalige Schülerin schreibt ihr 2015: "... danke für die schönen Stunden im Unterricht, es ist so wunderbar – immer noch davon zu leben – und vielleicht ein bissl was davon weiterzugeben"!

Nach Jahren des Suchens fasste sie 1978 den für sie und andere radikalen Entschluss, in die Kongregation der Helferinnen einzutreten. Sie entdeckte dabei ihre Liebe zu unserer Gründerin mit ihrem Charisma und vertraute wie sie ganz der Vorsehung. Sr. Sigrid war noch viele Jahre in der Schule, und stellte nebenbei ihre Französischfähigkeiten dem Orden für Übersetzungsarbeiten, ob schriftlich, mündlich oder simultan bei internationalen Tagungen, zur Verfügung.

Nach Beendigung ihrer Lehrtätigkeit widmete sie sich immer mehr der Exerzitienbegleitung und spirituellen Begleitung. Viele Jahre wirkte sie mit an der ordensinternen Kommunikation und brachte auch so ihre Sprachfähigkeiten ein. Auch wenn sie nicht mehr schreiben konnte, war es ihr bis zuletzt aufgrund ihres scharfen Geistes geschenkt, Übersetzungen zu diktieren.

Wir verabschieden uns von Sr. Sigrid am

Freitag, dem 29. Juni 2018, um 9.00 Uhr

am Neustifter Friedhof (Halle 2). Den Auferstehungsgottesdienst feiern wir unmittelbar danach in der Werktagskapelle der Pfarrkirche St.Gertrud in Währing.